

Renouée à feuilles de patience

<p>Période de Floraison</p> <div style="display: flex; justify-content: space-around; align-items: center;"> <div style="background-color: yellow; border: 1px solid black; padding: 2px 5px;">E</div> <div style="background-color: #e6b89c; border: 1px solid black; padding: 2px 5px;">A</div> </div>	<p>Couleur de fleur</p> <div style="text-align: right;">  </div>
<p>Identité Famille : Polygonacées Nom latin : Polygonum lapathifolium, Persicaria lapathifolia Nom français : Renouée à feuille de patience, Renouée à feuilles d'oseille, Persicaire à feuilles d'oseille</p>	<p>Photo</p> 
<p>Lieux fréquentés sur le territoire de La Lande Chasles : Trouvée entre les Vieilles maisons et l'Etang Guéret, en bordure de route et de champ irrigué. <u>Remarque</u> : Peut être confondue avec la Renouée persicaire, chez qui les graines brillantes sont à 3 côtés, mais surtout qui présente des glandes jaunes sur les pédoncules et les tépales des fleurs.</p>	<p>Particularités : Plante annuelle à tiges dressées ou d'abord couchées, de 20 à 80 cm. Les feuilles ovales allongées pointues à l'extrémité sont avec un court pétiole (« queue ») et ont souvent une tache noirâtre sur le dessus (2^{ème} photo ci-dessous). Les fleurs, blanc, verdâtre ou rosé, apparaissent entre juillet et septembre. Elles sont groupées en épis épais, serrés, souvent retombants avec un pédoncule et des tépales couverts de glande jaunes (3^{ème} photo ci-dessous), sur un pied plus court qu'elles. Les graines brillantes sont plutôt arrondies et aplaties.</p>
<p>Autres photos</p> <div style="display: flex; justify-content: space-around; align-items: flex-start;">      </div>	